

Zeitschrift: Gazette / Oldtimer Club Saurer
Herausgeber: Oldtimer Club Saurer
Band: - (2015)
Heft: 95

Rubrik: 20 Jahre Oldtimerausfahrt Wegmüller Ronner

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 07.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

20 Jahre Oldtimerausfahrt Wegmüller Ronner

Text und Fotos: Christa Gambon

Am Samstag, 2. Mai fuhr bei durchzogenem Wetter Peter Hungerbühler als Chauffeur des Saurer Postautos S4C, Jg. 1948, mit seinen 16 Fahrgäste um 7.00 Uhr von Arbon über Weinfelden nach Attikon. Unseren Weg säumte nebst grünen Wiesen viele Apfelbäume



in vollstem Blust, abwechselnd mit den gelb leuchtenden Rapsfeldern. Nebst leichtem Regen schaute auch ab und zu die Sonne vorbei, was eine spezielle Stimmung hervorrief.

Schon unterwegs begleitete uns ein weiteres Postauto und auch Lastwagen waren immer mehr zu sehen; ihr Ziel scheint dasselbe zu sein. Um ca. 8.30 Uhr kamen wir bei der Firma Wegmüller an, empfangen von weiteren Teilnehmern und Fotografen. Bereits eine grosse Auswahl an verschiedenen Fahrzeugen war zu bestaunen, ob Lastwagen, Postautos/Busse, Feuerwehrautos mit Drehleitern bis zu Tankwägeli und Güterwagen waren viele Fahrzeugtypen vertreten.

Gestärkt mit einem Kaffee und Gipfeli



oder Sandwich fuhr der Corso zwischen 9.30 Uhr und 10.00 Uhr mit obligatorischem Hupkonzert los. Gemeldet waren 147 Fahrzeuge, es fuhren aber ca. zehn weitere Oldies mit. Das Wetter war zuerst regnerisch, rasch besserte es sich und wir fuhren schlussendlich unseren Weg bei schönstem Sonnenschein.

Am Wegrand – unsere Fahrt führte diesmal mehrheitlich vorbei an Rebberge, Raps-/Gemüsefelder, über die mit Hochwasser geführte Thur und durch schmucke Dörfer, vorwiegend an Riegelhäuser – säumten sich diesmal auch viele Zuschauer. Mit grosser Freude winkten



Die Gastgeber: Beat und Urs Wegmüller

sie umso mehr, wenn das Postauto auch noch seinen Dreiklang ertönen liess. Und überall platzierten sich Fotografen an bester Stelle, um ein optimales Bild knipsen zu können.

Unsere Route musste ihnen bekannt sein: Von Attikon führte die Fahrt östlich bis Uesslingen, nördlich bis kurz vor Marthalen, zurück nach Flaach und unser erster Halt für einen Apéro galt der Firma E. Heiniger in Riet. Auch die letzten Teilnehmer fanden noch eine Par-

kiermöglichkeit. Fleissige Helfer waren für unser Wohl bemüht, es gab genügend Getränkeauswahl und etwas zum Knabbern wurde ständig aufgefüllt. Beat Wegmüller hielt eine kurze Ansprache, denn eine halbe Stunde später bekamen wir zurück in seiner grossen Halle ein reichhaltiges Menu. Auch ein spezielles Dessert wurde auf der Ladefläche eines



Saurers eingefahren, die Cremeschnitte wurde mit dem Jubiläumsbild verziert. Unterhalten wurden wir währenddessen von einer Gruppe Alphornbläser.

Bei schönstem Wetter und mit leicht geöffnetem Dach traten wir um 15.00 Uhr unsere Rückfahrt über Kreuzlingen am Bodensee entlang an. Nachdem unser Postauto ebenfalls der Durst nach Diesel gestillt wurde, kamen wir um 16.30 Uhr in Arbon an.

Vielen Dank für die schöne Fahrt unserem Chauffeur Peter Hungerbühler, natürlich dem Organisator: Familien Wegmüller und Ronner für die gut organisierte Rundfahrt, den Mitgliedern der Firma Heiniger und natürlich auch den vielen Helfern, welche unsere Fahrt auf der Strasse wiesen und den Verkehr abspererten.

